
POUR INFORMATION

Élargissement de l'utilisation de plasma traité par solvant/détergent :
Ressources pédagogiques et commandes

Lettre aux clients 2023-04

Le 7 février 2023

Bonjour,

La présente fait suite à la lettre aux clients [2023-01](#) et a pour but de vous présenter les ressources pédagogiques élaborées par la Société canadienne du sang concernant l'utilisation de l'Octaplasma. Ces ressources sont disponibles sur notre site Web consacré au développement professionnel :

- [Foire aux questions](#) (ce document contient également des liens vers les deux présentations ci-dessous)
- [Présentation destinée aux équipes cliniques](#)
- [Présentation destinée aux technologues des laboratoires de médecine transfusionnelle](#)
- [Document récapitulatif d'une page](#) qui peut être imprimé et fourni avec chaque unité d'Octaplasma lors de la délivrance du produit
- Vidéo narrée de la présentation destinée aux équipes cliniques (à venir)
- Vidéo narrée de la présentation destinée aux technologues (à venir)

Nous vous enverrons les liens vers les autres ressources pédagogiques au fur et à mesure qu'elles seront disponibles.

Par ailleurs, veuillez trouver ci-joint deux documents importants (en anglais) provenant d'Octapharma :

- Transitioning from FP to Octaplasma – Information for Health Care Professionals
- Octaplasma – Q&A for Transfusion Medicine Laboratory

De plus, Octapharma nous communiquera bientôt plus d'informations sur des ressources pédagogiques en cours d'élaboration.

Commandes

À compter du 27 mars 2023, vous pourrez commander de l'Octaplasma auprès de votre centre de distribution en utilisant notre portail de commande en ligne. Ce produit sera répertorié comme un type de produit à part entière.

Le formulaire de commande urgente de composants sanguins a été mis à jour et l'Octaplasma figure désormais dans la section Frozen Components (Composants congelés).

Dates clés

27 mars 2023 : date à laquelle les modifications apportées au processus de commande entreront en vigueur et à laquelle vous pourrez commencer à commander de l'Octaplasma pour tous vos patients.

Septembre 2023 : l'ensemble des établissements hospitaliers devraient être en mesure de commander de l'Octaplasma, lequel devrait représenter au moins 80 % du plasma délivré aux hôpitaux. Cet objectif dépendra de l'expérience de vos équipes à mesure qu'elles utilisent l'Octaplasma.

Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section Hôpitaux. Si vous avez des questions ou souhaitez obtenir cette lettre dans un autre format, n'hésitez pas à vous adresser à votre agent de liaison.

Tanya Petraszko
Directrice médicale en chef des affaires médicales
Services d'analyses et Cellules souches